

Deine Kapelle braucht Hilfe!

Insul

- Die Fenster auf der Wetterseite sind einsturzgefährdet und müssen dringend restauriert werden
- Die Sakristei hat große Risse in der Innenseite und der Putz fällt von der Decke
- Außen braucht es einen neuen Schutzanstrich
- Die Dachrinne muss stellenweise repariert werden, da Wasser ins Mauerwerk eindringt



Die Kapelle braucht dringend Hilfe!

Wir rufen zu einer Bürgerversammlung
am **22.03.2013**
ins **Dorfgemeinschaftshaus** in Insul
um **19.30 Uhr** auf.

Die Gesamtkosten belaufen sich auf ca. 28.000 € und wir brauchen auch tatkräftige Hilfe beim Zupacken und Mitmachen.

Danke fürs Kommen sagen schon jetzt
Ortsbürgermeister Ewald Neiß und Pfarrer Gebhard Lück

Spendenkonto „Kapelle Insul“ bei der KSK Ahrweiler
BLZ 57751310 Konto 171850